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修習別修習別 專業必修

類別類別 一般課程

本課程培養學生下列知識：本課程培養學生下列知識：

室內設計之執業看似不難，實則包含許多專業知識，更何況有許多資訊推陳出新，包括新材料、新技術、新工法、
新觀念等。本課程以室內設計之流程為基礎，說明各階段之特色、內容、所需具備的知識與技能，進而從實務探討
室內設計行業的各面向，讓想進入這行業者或想創業者有基本的認知。教育目標如下： 1.瞭解室內設計行業執業範
圍與內容 2.瞭解執業權責與專業證照關係 3.培養進入職場前的專業素養 4.認識裝修相關法規與契約 5.學習室內設計
與裝修工程內容與流程 6.學習業界工程實務

1.瞭解室內設計行業執業範圍與內容
2..瞭解執業權責與專業證照關係
3.培養進入職場前的專業素養
4.認識裝修相關法規與契約
5.學習室內設計與裝修工程內容與流程
6.學習業界工程實務

The practice of interior design does not seem to be difficult. In fact, it contains a lot of professional knowledge, and
there are many new information, including new materials, new technologies, new work methods, and new ideas.
Based on the process of interior design, this course explains the characteristics, content, and knowledge and skills
required at each stage, and then explores the various aspects of the interior design industry from practice, so that
those who want to enter this industry or want entrepreneurs have basic Cognition. The educational goals are as
follows: 1. Understand the scope and content of the interior design industry 2. Understand the relationship between
the right to practice and the professional license 3. Cultivate professional literacy before entering the workplace 4.
Recognize renovation regulations and contracts 5. Learning interior design and renovation project content and
process 6. Learning interior design engineering practice

每週授課主題每週授課主題

第01週：課程說明、室設概論
第02週：室內設計公司組織與運作
第03週：室內設計作業流程與內容
第04週：室內規劃技能
第05週：室內裝修工程作業流程與內容
第06週：裝修工程-施工管理
第07週：室內設計證照與考試
第08週：期中報告
第09週：期中報告
第10週：期中報告
第11週：估價製作與注意事項
第12週：估價單開列
第13週：常用材料與工法
第14週：契約與規範-1
第15週：契約與規範-2
第16週：期末作業
第17週：期末作業
第18週：期末作業

成績及評量方式成績及評量方式

出席及平時成績：30%
期中成績：30%
期末成績：40%

證照、國家考試及競賽關係證照、國家考試及競賽關係

■勞委會甲乙丙級技術證照
■室內裝修工程管理人員
■室內裝修設計人員

主要教材主要教材



1.自製教材(自製教材)

參考資料參考資料

書名：你也可以成為成功的設計師 作者：宮恩培 出版年(西元)：2017 出版社：樂知事業有限公司

建議先修課程建議先修課程

1.無

教師資料教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~a2088/
E-Mail： a2088@ms19.hinet.net
Office Hour： 
分機:

[關閉關閉] [列印列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。尊重智慧財產權，請勿不法影印。


